

Freudenstadt

Mit Reflex und Zielgenauigkeit

Schwarzwälder-Bote, 04.11.2013 20:00 Uhr



Die Schützen des Wurftaubenvereins Freudenstadt trotzten den widrigen Verhältnissen im Jägerloch Freudenstadt und schossen sich auf die vorderen Plätze. Foto: Schwarzwälder-Bote

Trotz widriger Wetterverhältnisse im Jägerloch Freudenstadt ging das Team vom Wurftaubenverein Freudenstadt bei den alljährlichen Kreismeisterschaften motiviert an den Start. In mehreren Gruppen wurde an zwei Tagen der Wettkampf in den Disziplinen Trap, Doppeltrap und Skeet ausgetragen.

Die WTF-FDS-Mannschaften der Herrenklasse und Herren-Altersklasse belegten jeweils den ersten Platz. In der Einzelwertung erreichte Alexander Beck den ersten, Georg W. Faißt den zweiten und Bernd Buck den dritten Platz. Den ersten Platz bei den Damen sicherte sich Heike Hartmann-Golz. Das Einzelschießen entschied Christian Fischer für sich, gefolgt von Ralf Lesser, der den zweiten Platz erreichte. Die ersten drei Plätze in der Seniorenklasse sicherten sich Peter Barth (1. Platz), Rainer Haug (2. Platz) und Karl Link (3. Platz).

Beim Doppeltrap-Herrenklasse holte sich Frank Klumpp den 2. und Georg W. Faißt den 3. Platz. In der Herren-Altersklasse ging der erste Platz an Ralf Lesser, der zweite an Christian Fischer und so schoss sich die Mannschaft auch hier auf den ersten Platz. Bei den Senioren ging der 1. Platz an Rainer Haug und der 2. an Peter Barth.

In der dritten Disziplin Skeet erreichte die Mannschaft Herren-Altersklasse Gold. Georg W. Faißt holte sich in der Herrenklasse den zweiten Platz. Ralf Lesser kam auf Rang eins bei den Herren-Altersklasse. In der Seniorenklasse ging Gold an Rainer Haug, Silber an Karl Link und Bronze an Peter Barth.